

## MINISTERIO DE INDUSTRIA

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Lérida por la que se autoriza el establecimiento y declara en concreto la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan. (Referencia: C. 2.377 R. L. T.).*

Visto el expediente incoado en esta Delegación Provincial a petición de «Fuerzas Hidroeléctricas del Segre, S. A.», con domicilio en Lérida, calle Alcalde Costa, número 37, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el Decreto 2817/1966, de 20 de octubre, sobre autorización de instalaciones eléctricas y en el Reglamento aprobado por Decreto 2619/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y de acuerdo con la Ley de 24 de noviembre de 1939 sobre Ordenación y Defensa de la Industria, y Decreto de este Ministerio de 30 de junio de 1972.

Esta Delegación Provincial del Ministerio de Industria de Lérida a propuesta de la Sección correspondiente ha resuelto: Autorizar al peticionario el establecimiento de las instalaciones eléctricas cuyas principales características son:

### Linea eléctrica

Origen: Apoyo sin número, línea Bell-Lloch Juneda-Borjas Blancas.

Final: P. I. número 1.048 «Partida Debesa».  
Término municipal afectado: Juneda.  
Tensión de servicio en KV.: 25.  
Longitud en kilómetros: 0,052.  
Número de circuitos y conductores: Uno de 3 por 46,3 milímetros cuadrados de aluminio/acero.  
Apoyo: Hormigón.

### Estación transformadora

Estación transformadora número 1.048 «Partida Debesa».  
Emplazamiento: En término municipal de Juneda.  
Tipo: Sobre postes, un transformador de 20 KVA, 25/0,38 KV.  
Y tiene por objeto la ampliación de la red de alta tensión con derivación 25 KV. a nuevo P. I. número 1.048 «Partida Debesa», en término municipal de Juneda.

Declarar, en concreto, la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza a los efectos señalados en la Ley 10/1966 sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas y su Reglamento de 20 de octubre de 1966.

El plazo para la terminación de la instalación reseñada es de un año a partir de la fecha de la presente resolución, no pudiendo entrar en servicio mientras no se cumplan los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966.

Previos los trámites legales, la Administración podrá declarar la caducidad de esta concesión si se comprobare la inexactitud de las declaraciones de la empresa que figuran en el expediente, o el incumplimiento del plazo concedido.

Lérida, 7 de enero de 1974.—El Delegado provincial, Eduardo Mías Navés.—126-D.

## MINISTERIO DEL AIRE

*ORDEN de 24 de enero de 1974 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia que se cita, dictada por el Tribunal Supremo.*

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia, ante la Sala Cuarta del Tribunal Supremo, entre don Fernando Nieto Moreno, don Félix Sigüero Martínez y don Antonio Cirvián González, como demandantes, y la Administración General del Estado, como demandada, contra resolución de este Ministerio de 31 de diciembre de 1969, sobre despido de los recurrentes de la Compañía «Iberia», se ha dictado sentencia, con fecha 11 de octubre de 1973, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Antonio Cirvián González, don Félix Sigüero Martínez y don Fernando Nieto Moreno, contra la resolución dictada en recurso de alzada por el señor Ministro del Aire de treinta y uno de diciembre de mil novecientos sesenta y nueve, así como la de la Subsecretaría de Aviación Civil de veintuno de octubre de igual año, debemos revocar y revocamos las mismas, y en su virtud las anulamos, dejándolas sin

efecto en cuanto sancionan a los recurrentes con la falta grave de despido como incursos en las infracciones que en ellas se comprenden, sin hacer expresa condena de costas.

Así por esta nuestra sentencia que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e inscribirá en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 24 de enero de 1974.

CUADRA

Excmo. Sr. General Subsecretario del Aire.

## MINISTERIO DE COMERCIO

*ORDEN de 24 de enero de 1974 por la que se concede a «Teczone Española, S. A.», el régimen de reposición con franquicia arancelaria para la importación de tejido de fibra de vidrio por exportaciones, previamente realizadas, de láminas asfálticas.*

Ilmo. Sr.: Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente promovido por la Empresa «Teczone Española, S. A.», solicitando el régimen de reposición para la importación de tejido de fibra de vidrio por exportaciones, previamente realizadas, de láminas asfálticas.

Este Ministerio, conformándose a lo informado y propuesto por la Dirección General de Exportación, ha resuelto:

1.º Conceder a la firma «Teczone Española, S. A.», con domicilio en Gutierre de Cetina, 4, Madrid, el régimen de reposición para la importación con franquicia arancelaria de tejido de fibra de vidrio de 40-50 gramos por metro cuadrado, 0,08 a 0,09 milímetros de espesor, de 10 centímetros de contextura, de 52 de resistencia (P. A. 70.20.E), empleado en la fabricación de láminas asfálticas, terminadas en aluminio y con armadura de fibra de vidrio, con peso final aproximado de 4.500 gramos por metro cuadrado, utilizadas en la impermeabilización de techos y terrazas, previamente exportadas.

2.º A efectos contables, se establece que por cada 100 metros cuadrados de láminas terminadas, previamente exportadas, se podrán importar con franquicia arancelaria 105 metros cuadrados de materia prima.

De dicha cantidad se considerarán mermas el 4,76 por 100, que no devengarán derecho arancelario alguno.

3.º Las operaciones de exportación y de importación que pretendan realizar al amparo de esta concesión y ajustándose a sus términos serán sometidas a las Direcciones Generales competentes del Ministerio de Comercio a los efectos que a las mismas correspondan.

4.º La exportación procederá a la importación, debiendo hacerse constar de manera expresa en toda la documentación necesaria para el despacho, que el solicitante se acoge al régimen de reposición otorgado por la presente Orden.

Los países de destino de las exportaciones serán aquéllos cuya moneda de pago sea convertible, pudiendo la Dirección General de Exportación, cuando le estime oportuno, autorizar exportaciones a los demás países, valaderas para obtener la reposición con franquicia.

Las exportaciones realizadas a puertos, zonas o depósitos franco nacionales también se beneficiarán del régimen de reposición en análogas condiciones que las destinadas al extranjero.

5.º Las importaciones deberán ser solicitadas dentro del plazo de un año a partir de la fecha de las exportaciones.

Los países de origen de la mercancía a importar con franquicia arancelaria serán todos aquéllos con los que España mantenga relaciones comerciales normales.

Para obtener la declaración o la licencia de importación con franquicia, los beneficiarios deberán justificar, mediante la oportuna certificación, que se han exportado las mercancías correspondientes a la reposición pedida.

En todo caso, en las solicitudes de importación deberán constar la fecha de la presente Orden que autoriza el régimen de reposición y la del Ministerio de Hacienda, por la que se otorga la franquicia arancelaria.

Las cantidades de mercancías a importar con franquicia a que den derecho las exportaciones realizadas, podrán ser acumuladas en todo o en parte, sin más limitación que el cumplimiento del plazo para solicitarlas.